



名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12：30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会長：小室 健次郎
副会長：西川 達郎
幹事：長澤 正志
クラブ会報：坪井 義之

第1251回例会 (シーフードマカロニグラタン)

退会式／新入会員卓話例会

桜を植樹した東山植物園に、是非お出かけ下さい。

2018年3月14日(水)
(平成30年)晴 No.31

- 司会 石川正裕 会場運営委員
 ロータリーソング 「奉仕の理想」

- 出席報告 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席57名 免除者出席9名 総数66名
出席率84.62% 2月28日分修正出席率98.75%



会長あいさつ

小室健次郎会長

桜の植樹の式典に出席するため、久しぶりに東山植物園に参りました。式典の冒頭、園長が植物園の説明をして下さいましたが、スケールの大きさや品種の多さにびっくりしました。ここには、昭和57年にもロータリーが沢山の桜を植えた「桜の園」があり、それと今回植樹する桜が一体となり、「桜の回廊」が出来る訳です。桜の品種は沢山あり、もう咲いている桜もありますし、これから咲くものもあって、4月中旬まで楽しめるそうです。是非、東山植物園にお出かけ下さい。

桜に触発されて、そのあとミッドランドスクエアで「北の桜守」という映画を見ました。ラストシーンで、満開の夜桜の下で主人公の吉永小百合さんが別れた家族と出会う美しい姿が非常に印象的でした。私は実は52年程前、吉永小百合さんと早稲田大学の図書館で出会ったことがあります。そのときの印象と、今回の映画の姿は全く変わっていませんでした。吉永さんは毎日プールで泳いでいるそうで、やはり努力すると若さも保てるのかなと思いました。

幹事報告 長澤正志幹事

- (1) 次年度2018-19年度の委員会配属表をメール配信していますので、各自ご確認下さい。

- (2) 神野重行さん、加藤祐一さんの名簿修正シールをポストへお入れしました。
(3) 今後のスケジュール関連ですが、
① 本日の例会後に、理事会を開催します。
② 3月21日(水)は「春分の日」で休会です。
③ 3月28日(水)は、台北建成RCとの『姉妹クラブ継続』調印式です。
④ 4月4日(水)は、例会で戦略円卓談議、例会後に「第1回次期理事会」を開催します。
⑤ 4月15日(日)は、地区研修・協議会(入会3年未満の会員は全員参加)が行われます。

退会式

原田和也さん

短い間でしたが、大変お世話になりました。青春時代を過ごした名古屋で仕事が出来、ロータリーのお仲間にも入れて頂き、心の充電が出来た1年半でした。また東京砂漠の蟻地獄に戻りますが、いつまでも名駅RCの発展を東京から見ております。



◇バナー贈呈

次年度地区委員会等出向の委嘱状伝達式

次年度の地区委員会等出向の委嘱状が届き、小室健次郎会長より、神野重行さん、加藤友康さん、加藤定伸さん、岩崎光記さん、川村勝廣さん、早川

3月は水と衛生月間です

< 例会開催予定 >

- | | |
|--|---|
| ◇第1252回 3月28日(水) 通常例会(洋食)
台北建成RCとの姉妹締結継続式(台湾より9名来名) | ◇第1253回 4月4日(水) 通常例会(和食)
誕生日・結婚記念日祝福 |
| 3月21日(水) 法定休日(春分の日) | 戦略円卓談議 |
| 3月27日(火) 台北建成RC来日歓迎会(18:00～「芳蘭亭」) | 【例会後】第1回次期理事会 |

敏江さん、加藤祐一さん、六鹿敏也さんの8名の方へ伝達されました。



□委員会報告：東山植物園桜回廊PJ植樹について 社会奉仕委員会 早川敏江委員長

3月11日、早春の澄み切った青空の下、桜の回廊プロジェクトの第1次植樹事業が行われました。これは国際ロータリーのイアン・ライズリー会長の方針に基づいて提唱された、地球を持続可能にするための植樹活動で、東山植物園の80周年記念との共同事業となります。式典で神野ガバナーは、「緑を大切にすることこの活動を我々がずっと続けていくことが大切である」と仰っていました。

35年前の昭和57年、15RCが桜の植樹をしたことから始まった東山植物園の桜の大回廊は、100品種1,000本が毎年この時期に花を咲かせます。この事業は名古屋の東・西分区25RCと、市内で活動するインターアクト、ローターアクトも参加しての実施となります。私どもが提唱する名古屋中央RACも元気いっぱいに参加しておりました。この活動は、当日夕方のCBCのニュースでも紹介されました。



□「ロータリーの友」3月号の紹介 クラブ情報委員会 小俣憲司委員

今月号の特集「水と衛生月間 1滴の水から広がる奉仕」では、不衛生な水による病気で苦しむ人々が多い国での奉仕活動が紹介されています。

縦組44頁「地区大会略報」には、神野ガバナーのお写真が神々しく載っていますので是非ご覧下さい。

新入会員卓話



「ビール業界の豆知識」

東野 潤さん

私はアサヒビールに勤めていますので、本日はビール業界やビールの豆知識についてお話しします。

ビール会社はシェア争いばかりしていますが、もともと1953年頃は原料の麦は配給制で、アサヒ、キリン、サッポロのシェアは33.3%と一緒でした。そこからCMや味で差が出て、キリンさんは1971

年から14年連続で60%超のシェアでした。反対にアサヒは1985年にはシェアが10%を切るなど低迷しましたが、1987年に出したスーパードライで大爆発し、2001年にキリンさんを逆転しています。

世界でビール総消費量の一番多い国は中国で、ナゴヤドーム25杯分。日本は7位でナゴヤドーム3杯分です。1人当たりでは1位はチェコで、ジョッキ356杯分。成人全員が1日1杯生のジョッキを飲む計算です。2位はアイルランド、3位はドイツです。

日本で1人当たりのビール消費量を見ると1位が東京で年間にジョッキ113杯。ただこれは販売量を人口で割っており、近隣県に住んで飲んで帰る人の分も入っているので多くなっています。愛知は12位でジョッキ65杯、岐阜は36位、三重は40位です。

アルコール業界の市場規模は徐々に減少しており、ビール類(ビール、発泡酒、新ジャンル)は13年連続減少中です。一方で低アルコール(チューハイ、ハイボールなど)は2011年から2017年で約1.5倍に伸びており、特に若い方はビールからチューハイに移行されている方が多いのかなと思います。

その中でビールメーカーとしては、機能性ビール類に力を入れております。体型が気になる方には糖質ゼロ、健康が気になる方にはプリン体ゼロ、という機能性を訴求するものです。ビールは糖質ゼロもプリン体ゼロも出来ませんので、発泡酒と新ジャンルの商品を各社とも販売しております。

また、4月から規制緩和により、今まで副原料で認められていた麦芽、ホップ、米、トウモロコシなどに加え、コーヒー、果実、ハーブ系など色々なものが副原料として認められます。弊社は4月17日、レモングラスを使った「グランマイルド」というビールを発売します。他のメーカーもレモン、グレープフルーツ、オレンジなどを使ったビールを一斉に発売しますので、是非色々な新商品をお試し下さい。

■ 神野重行さん 勤務先FAX番号変更のお知らせ

新FAX番号 846-3386

■ 加藤祐一さん 勤務先住所変更のお知らせ

新住所 〒466-0004 東区葵1-13-8 アーバンネット布池ビル2階

■ 清水良一さん 社名変更のお知らせ (4月1日より)

新社名 名鉄E1 エンジニア株式会社

ニコボックス

- 東野 潤さんの新入会員卓話「ビールの豆知識」を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
- 原田さんの今後のご活躍をお祈りします。東野さんの卓話、楽しみにしています。(西川達郎さん)
- 原田和也さん、ディズニーランドのチケット、お手配ありがとうございました。お元気でさらなる活躍を祈念します。(長澤正志さん)
- 原田さんのご栄転をお祝いします。でも淋しい!(神野重行さん)
- 新しい寺西邸である御園座のタワーマンションからの眺望とお料理は最高でした。心のこもったおもてなし、ありがとうございました。(齋藤孝一さん)
- 株式会社KTクリエイションに新たに携帯修理・PC修理・HP作成の部門が加わり、明日オープン(開設)です。場所は国際ホテル前、鬼頭ビル3Fです!! 宜しくお願い致します。(寺西英宏さん)
- 先週、医師会の講習会で東邦ガス本社に伺いました。災害対策本部を見せて頂き、ゴジラが襲来しても大丈夫そうな設備に感銘を受けました。(高田統夫さん)
- ホワイトデー。すべての女性に感謝。(清水順二さん) また、結婚記念日の方1名、コーヒー代として3名よりご協力頂きました。